



Interdit d'accès au stade Japoma, les hommes de médias ont été refoulés à l'entrée du stade, lors de la visite d'inspection de la Caf dans la capitale économique (Douala).

Appelés par le comité du site de Douala à couvrir la visite d'inspection de la Caf, les hommes de presse se sont vus transformer en simple observateur à distance et accompagnateur. Pas d'images, ni d'interviews, c'est le traitement qu'a subi la presse camerounaise de Douala, lors de la visite des inspecteurs de la Caf à Douala. « On ne nous laisse pas entrer pourquoi? Quequ'on nous cache vraiment à l'intérieur? Vraiment!!!» à lacer un des hommes de média.

Dès l'entame de la visite des infrastructures sportives au complexe de Japoma, par les inspecteurs de la Caf, les médias n'ont que eu leur yeux pour vivre la scène à distance, surtout à l'extérieur du dit complexe en chantier. L'on déplore le comportement des uns et des autres, dont les consignes ont été données en haut lieu, pour interdire à la presse l'accès au stade.

Notons que, des interrogations se posent donc sur la question à savoir si ces consignes, sont celles données par les inspecteurs de la Caf ou le comité local du site de Douala?